
本报4月17日讯(记者 王晓
霜 李运恒 通讯员 刘娟) 为
拓展渔业各项功能，促进渔业可
持续发展，首届“山东·滨州渔业
节”将于4月下旬到6月底在滨州
举办，并将增殖放流和渔业资源
修复由海洋扩展到内陆和城市水
系。4月21日在滨州中海月亮湾广
场还将举办首届“山东·滨州渔业
节”暨中海放鱼启动仪式。

据了解，首届“山东·滨州渔
业节”以涵养渔业资源，共建生态
滨州为主题，由山东省海洋与渔
业厅和滨州市人民政府联合主

办。4月21日，在滨州中海月亮湾
广场举办首届“山东·滨州渔业
节”暨中海放鱼启动仪式，在现场
放养甲鱼、草鱼、鲫鱼、鳙鱼、鲢
鱼、锦鲤、锦鲫等苗种10万尾；4月
份将部署开展“十大渔业状元”评
选活动；5月份，滨州市、县组织开
展渔业科技入户和科技下乡月活
动；5月中旬，组织开展以“生态渔
业，绿色家园”为主题的摄影展活
动；6月1日，组织开展海洋伏季休
渔和“护渔2012”专项执法活动；6
月8日前后，开展世界海洋日暨全
国海洋宣传日系列活动，组织“走

基层——— 海洋经济与现代渔业记
者行”活动；6月中、下旬，在沿海
组织开展底播放流活动，届时将
向滨州浅海投放2亿单位以上的
鱼、虾、蟹、贝等水产苗种。

滨州市是渔业大市，海洋捕
捞能力较强、海水养殖面积大，
内陆渔业生产独具特色。近年
来，特别是“黄蓝”战略实施以
来，滨州市通过大力实施科技兴
渔、耕海牧渔、依法护渔、项目富
渔“四大工程”，使渔业优势产业
的地位和作用日益显现出来。
2011年，全市水产品产量达到39

万吨，实现产值56 . 5亿元，渔业
行业总产值达到115 . 6亿元；渔
民家庭人均纯收入突破 13000
元，增幅高达22 . 6%。全国最大
的绿色食品(水产品)生产基地
在滨州市建成。“十二五”期间，
滨州市将建设4大健康养殖区、
6大水产品加工区、5大水产贸
易区和完备的渔港经济区。重点
抓好海参、对虾、贝类三个年产
值过20亿元的优势主导品种。尤
其把组织实施“耕海牧渔”、开展
海洋增殖放流活动作为一项重
要措施。

首届“山东·滨州渔业节”将于4月下旬到6月底在滨州举办
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《总有一种关爱，让人泣不成声》后续

社会各界又送来

爱心救助款18200元

本报4月17日讯(记者 张卫建)

滨城区杨柳雪镇周集村患白血病
少年刘永超的病情牵动着社会各界
的心，继16日村民及爱心企业自发捐
款 37540元后，17日，社会各界又将
18200元爱心及救助款送到了父亲刘
吉树手中。

17日上午，滨州市及滨城区计生
部门的工作人员来到滨州市人民医
院，分别送来了10000元和5000元的
独生子女重大疾病救助金，当天上
午，杨柳雪镇政府也送来爱心款2000

元。17日下午，西苑饭店的工作人员
将1200元善款交到了刘吉树手中。

截至17日下午，社会各界为刘永
超的捐款总额为55740元。面对来自
四面八方的的关怀和爱心，刘吉树不
住表示感谢，“感谢社会各界对孩子
的关心，请大家放心，就是倾家荡产
我们也要为孩子治病，等孩子的病真
好了，一定让他回报社会、回报好心
人。”

据了解，目前刘永超心态稳定，
积极配合医生治疗，已进入化疗骨髓
移植期。“我们正在为永超制定下一
步的详细治疗方案，最佳治疗方法还
是骨髓移植。”滨州市人民医院血液
科主任杨胜介绍说。

滨州画家李金生

加入中国美术家协会

本报4月17日讯(记者 张卫建
通讯员 王长征) 近日，滨州学

院美术系副教授李金生正式获得批
准加入中国美术家协会，成为滨州市
第十一位中国美术家协会会员，也是
滨州市国画界最年轻的国家会员。

李金生，山东无棣人，1993年毕
业于山东师范大学，2008年获山东大
学硕士学位；现任滨州学院美术系副
教授，教研室主任；兼任中央美术学
院高校青年骨干教师访问学者、文化
部青年联合会美术工作委员会委员、
山东省美术家协会会员、中国工笔画
学会会员、中国致公党画院画师。

近二十年来，画家李金生积极学
习、借鉴前辈的绘画风格，逐步创新，
形成了独具一格的绘画技巧，创作了
诸多优秀作品。他的作品在2012年北
京瀚海精品拍卖会上，以单幅作品人
民币48300元落槌成交。创作作品在
国际奥委会、中国革命历史博物馆、
上海大戏院、江苏省美术馆、深圳博
物馆等地收藏。

工行滨州滨北支行 >>

为小微企业提供

贴心金融服务

本报4月17日讯(通讯员 李凡
韦鲁已 记者 李婷婷) 为积极

响应“小微企业金融服务宣传月”活
动，工商银行滨州滨北支行采取多项
措施，不断提升了小微企业金融服务
水平。

首先，该行成立了客户走访小
组，活动期间积极走访了驻地工业园
区、钢材批发等专业市场，宣传融资
产品和小微企业扶持政策，同时深入
挖掘潜在优质小微企业客户，纳入小
微企业发展目标台账。其次，该行整
合客户经理分工，建立了绿色业务办
理通道，根据客户条件确定业务品
种，对前来办理业务的客户提供“一
站式”服务，让小微企业业主轻松、高
效地办理各类融资业务。另外，该行
还邀请小微企业业主参加融资产品
和服务推介座谈会，为推动小微企业
融资业务的持续健康发展奠定坚实
基础。

本报4月17日讯(通讯员 尹宪
利 记者 张牟幸子) 近日，沾化
县召开全县渔船专项整治暨渔业
安全工作会议，将开展渔船专项整
治年活动，重点整治海洋“三无”渔
船，进一步提升全县渔业安全生产
管理水平，保障渔民生命财产安
全。

近日，沾化县成立了全县渔船

专项整治工作领导小组，开展渔船
专项整治行动。此次活动将全面整
治海洋“三无”渔船，将符合适航条
件的“三无”渔船全部纳入安全监
管，严禁养殖渔船、渔业辅助船从
事渔业捕捞活动。规范渔船标识管
理，对所有渔船按省统一规范制装
渔船号牌，装配电子身份证，对船
名标识不规范渔船强制进行整治。

清理异地挂靠渔船，完善涉外渔船
监管机制，规范渔船修造秩序，打
击非法捕捞行为。

本次全面整治活动共出动执
法人员12人，中国渔政37203执法船
在渔场进行巡航检查整治，截至目
前，已有十几艘“三无”渔船船主主
动到县海洋与渔业局，申请纳入管
理。

沾化整治

“三无”渔船
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滨州13种“皮革胶囊”已下架
专家表示绝大部分胶囊药品是安全的，市民不要恐慌

▲16日起，市食品药品监督管理局对辖区内的5家三级以上医疗机构，6家大型药品批发企业和全
部药品零售店铺进行专项检查，暂停销售和使用媒体曝光的9家药品生产企业13个批次的相关药品。图
为17日，市食药监督管理局执法人员在药品批发企业进行检查。

通讯员 李乐涛 翟兴宝 记者 张凯 摄

本报 4月 17日讯 (记者 张
卫建 通讯员 刘锡明 刘新
萍) 滨州市自4月10日开始，利
用一个月时间，对北环河全长13
公里的河岸沿线进行高标准绿
化，彻底改善北环河整体景观，
打造优美的滨河风景线。

17 日，记者沿 220 国道自
西向东行驶，在路南侧从渤海
二十四路至滨港铁路十多公里
的范围里，挖掘机、推土机、工
人都在紧张忙碌，一派热火朝
天的劳动场景。工程已开工一
周时间，工程建成后，将彻底
改善北环河整体景观，打造优
美滨河风景线。

我市着眼创建国家园林城
市，在城区绿化景观提升方面
投入较大，效果十分明显，但
对于北环河却相对有些忽视，

这不仅影响了城市总体绿化景
观效果，而且也造成了城市总
体绿量的不足。北环河一侧的
北环路，又是新 2 2 0 国道的一
段，过往的人员多、车流量大，
绿化环境的好与差，直接关系
着外人对滨州城市建设的印象
和评价。

为全面推动国家园林城市
创建，倾力打造四环五海、生
态滨州，经市委、市政府研究
决定，自4月10日开始，利用一
个月时间，对北环河全长 13公
里的河岸沿线进行高标准绿
化。北环河绿化施工段全长 13
公里，绿化范围由外环南侧沿
石向南266米，其中包括6米路
肩绿化，80 米水面，30 米景观
林带，150米防护林带，总绿化
面积113 . 2公顷。

北环河绿化带工程分为
11处工段，由45家市直单位及
滨城区、市经济开发区共同参
与建设，截止17日下午5时，已
经有90%以上的单位联系了施
工队伍，有 43家单位的施工队
伍开始进场施工，有 17家单位
已经开始进行苗木栽植，进度

较快的单位已完成了总工程量
的50%。

据介绍，北环河绿化种植
根 据《 外 环 城 市 公 园 规 划 方
案》树种规划进行设计，以乡
土树种为主，适地适树，宜水
则水，宜林则林，保留现有片
林与补植相结合。

13公里北环河风景线一月后“露脸”
80米水面，30米景观林带，公园一般的感觉

本报4月17日讯(见习记者
杨玉龙 刘涛) 近日，各大媒体
曝光了13种以工业明胶制作胶
囊的消息，市民对此反应强烈，
专家表示皮革胶囊仅是个别药

企的不法行为，市民无须恐慌。
“连药都有毒了，最起码胶

囊类的药品是不再敢吃了。”市
民李先生告诉记者，“刚刚报道
了新康泰克胶囊能提炼毒品，现

在又是有毒胶囊，连药都有毒
了，我们吃啥才放心啊，以前怕
药苦，吃药还专门买胶囊吃呢，
现在我吃药再也不吃胶囊了。”
市民刘先生无奈地说。同时，不

少市民也表示了对购买胶囊的
担忧，称“宁肯吃药片，也不迟胶
囊”。

17日上午，记者对市区各大
药店进行了走访调查。“我们昨
天已经接到通知，在13种皮革胶
囊药品内的，我们都做了下架处
理。”在嘉合大药房大润发店，一
位张姓销售人员告诉记者。记者
在店内仔细寻找后，确认没有一
种在被曝光的13种皮革胶囊之
内的在售药品。“我们这只有修
正药业的羚羊感冒胶囊，也不清
楚那个批号的是不是有问题，但
昨天上午我们还是统一做了下
架处理。”在黄河五路附近的圣
济堂大药房，史店长说。

17日下午，记者来到滨州市
药监局市场科办公室。“我们昨
天晚上连夜对市县局、各大药店
下发了对13种涉嫌有毒胶囊药
品下架处理的通知，我市涉及相
关批号胶囊药品的数量较少，具
体数量正在统计中。国家对这13
种药品的检测结果还没有出来，
但这毕竟是个别药企的不法行
为，市民不必恐慌。”刘科长告诉
记者，“有些胶囊类药品是片剂
所无法替代的，希望市民不要盲
目排斥，绝大部分胶囊药品还是
安全的。”
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